






01: Zunächst wird die Halterung des Leuchtkörpers der Lampe zusammengesetzt. 
Dazu müssen drei Teilelemente miteinander verbunden werden. Es gibt ein 

Mittelstück, das einen Drehkopf hat, die beiden anderen Elemente sind identisch. 
Zuerst nimmt man ein äußeres Stück und das mittlere Stück sowie eine Schiene. Die 

Schiene wird an die beiden Elemente an der dafür vorgesehenen Stelle geschraubt, 
um sie zu befestigen. 

02: Wiederhole Schritt 1 mit dem anderen Außenteil, so dass alle drei Elemente zu 

einem großen Element verbunden sind. 

03: Stecke nun den Leuchtstab in die in Schritt 1 und 2 gebaute Halterung. 

04: Schraube nun eine Kappe in jedes Ende der Halterung. 

05: Baue nun den Lampenständer zusammen. Dieser besteht ebenfalls aus drei 

Teilen, die sich leicht voneinander unterscheiden. Das obere Teil ist an dem 
herausstehenden Kabel zu erkennen, das später mit dem Lampenelement 

verbunden werden muss. Das Unterteil hat einen Ausgang, durch den das Kabel am 
Ende herausläuft. Führe zunächst das Kabel des Oberteils durch das Mittelteil und 

schraube die Teile zusammen. 

06: Wiederhole Schritt 5 mit dem unteren Teil, so dass Sie ein großes Element für 
den Ständer haben. 

07: Der Ständer wird nun auf die Ständerplatte geschraubt.  

08: Verbinde nun den Stecker des Ständers mit dem Stecker des Leuchtelements 
der Lampe. 

09: Das Leuchtelement wird nun mit dem Drehkopf auf das Stativ geschraubt.  

10: Zuletzt wird das Kabel mit dem Trittschalter, das aus der Lampe kommt, mit dem 
Steckerteil des Kabels verbunden. 

11: Die Leuchte kann nun an das Stromnetz angeschlossen werden und ist 

einsatzbereit. 

 

 

 



01: First, the holder of the lamp's lighting element is assembled. To do this, three 
sub-elements must be connected to each other. There is a center piece, which has a 

swivel head, the other two elements are identical. First grab one outer piece and the 
middle piece, as well as a rail. The rail is screwed to both elements at the place 

predicted for it to fix them. 

02: Repeat step 1 with the other outer piece so that all three elements are connected 
to form one large element. 

03: Now place the light stick in the holder that was built in steps 1 and 2. 

04: Now screw a cap into each end of the holder. 

05: Now assemble the lamp stand. This also consists of three parts, which are 
slightly different from each other. The upper piece can be identified by the cable 

sticking out, which must be connected to the lamp element later. The lower piece 
has an exit through which the cable runs out at the end. First feed the cable of the 

upper piece through the middle piece and screw the parts together. 

06: Repeat step 5 with the lower piece so that you have one large element for the 
stand. 

07: The stand is now screwed onto the stand plate.  

08: Now connect the plug of the stand to the plug of the light element of the lamp. 

09: The lamp element is now screwed onto the stand with the swivel head.  

10: Finally, connect the cable with the foot switch, which comes out of the lamp, to 

the plug part of the cable. 

11: The lamp can now be connected to the power and is ready for use. 

 










